

Boletín de Prensa

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

#265

29 de diciembre, 2021.



Fray Bentos /

El Intendente Omar Lafluf concurre a la Junta Departamental.



Fue acompañado por su equipo de gobierno, a fin de dar respuesta a los planteos hechos desde la corporación.

Como estaba previsto, el jefe comunal atendió la convocatoria de los ediles, interesados en conocer distintos aspectos de la actual gestión.

Luego de escuchar las exposiciones de los curules que integran la oposición, el Dr. Omar Lafluf procedió a contestar cada uno de los temas que fueron presentados; estableciendo un orden para el mejor desarrollo de las respuestas.

Uno de los puntos de interés, fue el correspondiente a las obras que viene ejecutando la actual administración; para lo cual, el Intendente procedió a repasar las partes del proceso para que las mismas se desarrollen, como por ejemplo, contar con los recursos económicos y humanos; herramientas y equipamientos. Todo esto también va de la mano a la situación financiera que atraviesa la Intendencia de Río Negro, pero fundamentalmente en cómo se administran los recursos con los que se cuenta; algo que ha permitido concretar muchos de los proyectos previstos y finalizar otros que llegaban inconclusos del pasado período.

Sobre los vínculos laborales que posee la comuna, el Intendente Omar Lafuf aclaró que los mismos no han cambiado, pero se acordó que en el mes de marzo de 2022, junto a ADEOM, se resolverá como continuará el mecanismo de contratos. Se reconoce que dependerá de varios factores, entre ellos, el acogimiento que tenga el régimen de regularización de adeudos.

Luego del intercambio con los ediles presentes, donde se plantearon ideas, sugerencias e incluso cuestionamientos, dio por terminada la sesión extraordinaria.



Fray Bentos /

El Departamento de Cultura despidió el año con un concierto especial.



En un emblemático edificio como lo es el Stella D'Italia, se levantó el escenario principal, donde la Banda Orquesta Departamental brindó un completo show.

El espectáculo se desarrolló al aire libre, con la fachada del ex cine decorada para la ocasión. Un excelente

marco de público disfrutó de las interpretaciones de la Banda, la que repasó un amplio repertorio repasando varios géneros musicales, entre ellos los clásicos villancicos de la Navidad.

Se llevó a cabo un despliegue con más de 40 participantes entre talleristas, alumnos y músicos, que recorrieron diferentes espacios de la infraestructura histórica del Stella, ofreciendo coreografías donde se conjugaron las distintas expresiones del arte.

Estuvo presente en la actividad el Intendente Dr. Omar Lafluf, el Secretario General Ing. Agr. Jorge Gallo, entre otras autoridades locales invitadas.

La Directora de Educación y Cultura Mtra. María del Huerto Tori dio la bienvenida a la celebración, agradeciendo a su equipo de gestión por la capacidad de crear y ejecutar iniciativas, augurando un mejor 2022 para todos los rionegrenses.

El jefe comunal cerró la instancia convocando a todos los artistas que habían actuado y junto a la gente les dedicó un fuerte y sostenido aplauso, subrayando la importancia que tiene, en el bienestar emocional de la ciudadanía, actuaciones de estas características y máxime al culminar un año dificultoso para muchos.









Río Negro /

Se publica el primer llamado a licitación de obra del proyecto de Adaptación al cambio climático en el río Uruguay.



Se trata del llamado público para la construcción del Parque Urbano “La Esmeralda” en Fray Bentos.

La Corporación Nacional para el Desarrollo (CND) de Uruguay -entidad ejecutora para las actividades nacionales del Proyecto en Uruguay- ha publicado recientemente el llamado a licitación para construir un parque urbano compatible con eventuales inundaciones en el sector contiguo al cauce del arroyo “La Esmeralda”, ubicado entre las calles Ibirapitá y Santiago Lawry de la ciudad.

La intervención apunta a promover el uso y la apropiación de este sector por parte de la comunidad, resignificándolo como un espacio de alto valor social, ambiental, paisajístico, recreativo, compatible con inundaciones originadas la crecida del arroyo. Las obras licitadas se enmarcan en un conjunto de acciones que la Intendencia está finalizando e incluyen la laminación y el reencauce de dicho arroyo. En particular, se realizará mediante esta licitación el acondicionamiento urbano del Parque y el alumbrado público.

El pliego de licitación, los planos, la memoria descriptiva fueron revisados por el equipo del Proyecto de Uruguay y la Intendencia de Río Negro, incorporando las recomendaciones de arquitectos de la CND y de la Especialista en salvaguardas ambientales y sociales, así como del Especialista en adaptación del Proyecto ACC río Uruguay.

En las obras previstas están contemplados los perfiles naturales del predio, la flora existente, las “trazas” generadas por la circulación peatonal de las personas. Se incluyen medidas de acondicionamiento urbano: Espacio Plaza, Estación Saludable, sendas peatonales, distintos tipos de pavimento, arborización, parquización del área con especies autóctonas propias de los ecosistemas asociados a estos arroyos, alumbrado público de las calles y de los espacios públicos.

En lo que respecta al equipamiento urbano, el Proyecto ha contemplado la posible realización de diversas actividades para distintas franjas etarias: zona de reunión, esparcimiento de personas adultas y jóvenes, espacios de juegos para niños de 3 años en adelante y primera infancia con accesibilidad universal.

La presentación de oferentes tiene fecha límite a inicios de febrero de 2022 y el plazo establecido para la realización de esta intervención es de 140 días calendario a partir del inicio de obra.

Corporación Nacional para el Desarrollo. Llamado N° 01/2021 - Convenio entre la Corporación Nacional para el Desarrollo. (21 de diciembre de 2021). Ministerio de Ambiente e Intendencia de Río Negro. Llamado público a ofertas a empresas para la construcción del Parque Urbano La Esmeralda, Fray Bentos, Río Negro.

<https://www.cnd.org.uy/es/llamado-no-012021-convenio-entre-la-corporacion-nacional-para-el-desarrollo-ministerio-de-ambiente>



Fray Bentos /

Departamento de Turismo.

Se realizó una reunión de evaluación del trabajo realizado al inicio de la temporada.



Llegó la época estival con varias particularidades enmarcadas muchas de ellas en la situación sanitaria que aún le toca atravesar a Río Negro por la pandemia, eso hace monitorear cada acción que se lleva adelante en el territorio.

Con ese propósito en sala de Convenciones de “Las Cañas” se concretó un encuentro entre el equipo del área de Turismo, junto a Políticas Sociales, Ambiente, Deporte y Electricidad de la comuna, haciendo participe del mismo a representantes de la Jefatura de Policía y Prefectura.

Se charló sobre el desempeño mancomunado en la tarea, los días festivos del 24 y 25 de diciembre y se profundizó en la modalidad del trabajo próximo de fin de año, pensando además en la mejora de funcionamiento y servicios.

Fray Bentos /

El Departamento de Turismo fortalece su vínculo con los actores privados en la concreción de diversas actividades.



Con el propósito de llevar adelante una variada agenda de eventos, fundamentalmente en el principal Balneario de Río Negro, desde la Intendencia se apoya iniciativas que surgen desde particulares y que además tienen un fin solidario.

En ese sentido se destaca lo que fue la realización de una “Intervención Navideña” en “Las Cañas”, donde se montaron escenografías alusivas y contó con la presencia de “Papá Noel” recibiendo las típicas cartas de los más pequeños y posando para la toma de las fotos familiares en las tradicionales fiestas.

Ybana Piriz de la organización manifestó que, la oportunidad fue propicia para colaborar con la “canasta” para Hogar Unión (ex La Pileta). Se logró en dos jornadas, una excelente respuesta del público y un éxito el entretenimiento y la diversión que generó la movida en los niños/as.





Young /

INTENDENCIA DE RIO NEGRO EN OBRAS.



Importante despliegue de personal y maquinaria en lugares estratégicos de la ciudad construyendo badenes, recuperando pavimentos y mejorando la transitabilidad de la ciudad.

Toda la zona que comprende el Jardín N° 80 y la Escuela N° 52, es la que está teniendo un mayor impacto en intervenciones urbanísticas.

El Director General de Obras, Gustavo Meyer informo que se han venido construyendo badenes en los siguientes lugares:

Montevideo y 12 de Octubre.

Artigas y 12 de Octubre.(2)

Treinta y Tres y 12 de Octubre.

Joaquín Suarez y 12 de Octubre.

Asencio y Artigas (2).

Treinta y Tres y Asencio (2)

Joaquín Suarez y Asencio

Hervidero y Treinta y Tres.

En estos momentos se construye el último, en Hervidero y 25 de Agosto, con lo cual se completarían los 12 badenes proyectados.

Meyer señaló que, paralelamente, ya se han bituminizado 3 cuadras:

Asencio entre Montevideo y Artigas y 2 cuadras de Artigas, entre 12 de Octubre y Hervidero.

Para la segunda etapa, que ya comenzó y luego de perfiladas las calles, se bituminizará

12 de octubre entre Montevideo y Artigas (1)

12 de Octubre entre Treinta y Tres y Florida (1)

Asencio entre Artigas y Florida (2)

El proyecto, para esta parte de la ciudad, comprende 14 calles y 12 badenes y estaría finalizando en la primera quincena de Enero 2022.

Más trabajos de riego asfáltico en Young.

Está previsto que este miércoles 29 de diciembre, se esté bituminizando calle Lavalleja, entre Treinta y Tres y Zeballos y Treinta y Tres entre Lavalleja y Paysandú, en las zonas que comprenden el Centro de Salud y Plaza Independencia.

Al comienzo de 2022, se intervendrán 2 cuadras de Vasco Núñez, entre San José y Zeballos y 3 cuadras de Baltasar Brum, en la zona de Escuela N° 43.

Resta también preparar Avda. Zeballos para ser intervenida con carpeta asfáltica, trabajo que quedara para luego de finalizada la licencia de la construcción.



Algorta /

Se coordinan actividades recreativas de verano y otras mejoras en el Balneario Paso de la Arena.



Se mantuvo una reunión con el Alcalde de Piedras Coloradas, John Cáceres, a los efectos de organizar, en forma conjunta, campeonatos de voleibol y fútbol playa.

Aun no se ha fijado la fecha, pero se maneja la posibilidad de realizarlo a fines del mes de enero o principios de febrero.

En el encuentro se plantearon otros temas como la realización de nuevas obras para seguir mejorando el balneario, por ejemplo baños e iluminación fotovoltaica ya que por allí no pasa la red de UTE.

De la reunión participaron el Director y Subdirector de Descentralización, Francisco Cresci y Matías Rodríguez respectivamente y el Secretario de la Comisión Especial de Algorta, Gabriel Beloqui.

Nuevo Berlín /

Fuerte apuesta al turismo y los espacios costeros de la localidad.



Desde sanitaria se han realizado reparaciones importantes en la zona del camping de El Sauzal, intervención en la parte costera, donde decenas de familias ya disfrutan de las áreas verdes; por tal motivo mantenerlos prolijos es una prioridad, además

de un óptimo servicio que se pretende dar a los locatarios y visitantes, producto de un planificado trabajo llevado adelante con meses de antelación a la llegada de la temporada estival.

Pero estos espacios no solo se disfrutan de día, sino también en la noche, ya que la instalación de las luminarias LED del proyecto Localidades Eficientes, que ejecuta el Municipio en conjunto con el Gobierno Departamental ha mejorado notoriamente la iluminación de El Remolino, Punta de Piedras, El Sauzal y otros puntos.

Por otra parte, se viene cumpliendo con el cerramiento de los Moteles Municipales, sumado a las tareas que ejecuta el privado que explotará los servicios de los mismos.

Estos estaban en muy mal estado, con faltas de mantenimiento y habían sufrido algunos hechos de vandalismos en el último tiempo.

